

Verliebt, verlobt, verheiratet! Ein Schnappschuss, der in den Flitterwochen der beiden Kärntner entstand.

Wahre Liebe! In der Cyberwelt funkte es

Aus reiner Neugierde wagten sich ein Gailtaler und eine Unterkärntnerin an die Partnersuche im Netz.

Wir kehren

immer wieder

gerne

gemeinsam in

unsere Heimat

zurück.

Hubert Waldner

BAD EISENKAPPEL. Und es klappt doch! Wer Partnerbörsen im Internet skeptisch gegenübersteht, kann von Hubert und Delia Waldner eines Besseren belehrt werden.

Es war reine
Neugierde,
die den bekannten Gailtaler Saxofonisten im
Frühjahr 2008
an der Partnersuche in
der Cyberworld reizte.

 terstück holen. Dass sie dort die wahre Liebe finden sollte, stellte sich erst später heraus. Aus dem ersten "Beschnuppern" wurde bald eine Beziehung, die von der Hochzeit im

August 2009
gekrönt wurde. Die Flitterwochen
verbrachte
das mittlerweile in Wien
lebende Paar
im romantischen Venedig. Die Wur-

zeln haben die Verliebten nicht vergessen: "Wir kehren immer wieder gerne in unsere Heimat zurück", beteuert Hubert Waldner.

